

ÎLE-DU-PRINCE-ÉDOUARD

SECURITY ROLLO LTD.

LOBODAN DAVIDOVICH vit maintenant à des milliers de kilomètres de la Bosnie dont il est originaire. Par certains côtés, la campagne paisible de l'Île-du-Prince-Édouard lui rappelle son pays natal. Né à Sarajevo, Slobodan a été témoin de nombreuses difficultés socio-politiques et économiques qui ont modelé ses rêves et renforcé sa détermination à réussir.

La chute du régime communiste dans l'ancienne Yougoslavie a introduit une nouvelle conjoncture qui a permis à Slobodan de réaliser enfin le vieux rêve de devenir entrepreneur, ce qui était interdit sous le régime communiste. Après plusieurs années d'études pour obtenir son baccalauréat et sa maîtrise en sciences (génie mécanique), il travailla comme ingénieur de production, directeur du service d'entretien et conseiller technique pour de grosses entreprises industrielles. Il a ainsi pu acquérir une vaste expérience qui lui a servi lorsqu'il est devenu entrepreneur.

Son entreprise en Bosnie fabriquait des portes, volets et grilles de sécurité de haute qualité. Représentant un excellent investissement contre le vol, ces produits étaient très en demande dans toute l'Europe et son entreprise a donc grandi jusqu'à compter 30 employés. Jusqu'au jour où la guerre civile a éclaté en 1992.

Avec sa femme, Slobodan s'enfuit à Belgrade et demanda refuge auprès de l'Ambassade du Canada. Voyant que ses connaissances en anglais et son expérience d'entrepreneur pourraient lui être utiles, Immigration Canada organisa le déménagement de la famille à Charlottetown et en moins de trois semaines, Slobodan obtenait son premier emploi.

En septembre 1995, il était prêt à recommencer à zéro et fonda Security Rollo Ltd., une entreprise similaire à sa première compagnie, qui produit



des dispositifs de sécurité en aluminium. Ces dispositifs sont munis d'un moteur interne et sont contrôlés par une télécommande ou une minuterie. Ils comportent une garantie de cinq ans, le maximum dans l'industrie.

« Le rôle d'un dispositif de sécurité est de dissuader les criminels, expliquet-il. Pour un cambrioleur professionnel, il suffit de quelques secondes pour casde Enterprise PEI et de l'APECA. »

Si la tranquillité et la haute moralité dont jouit l'Île-du-Prince-Édouard peuvent paraître entrer en contradiction avec la fabrication de systèmes de haute sécurité, l'emplacement est idéal pour Slobodan, qui part en tournée dans les grands centres urbains comme Toronto, Montréal, Boston et New York, où il

« Il faut s'assurer d'avoir assez d'argent pour soutenir son entreprise, afin de ne pas sacrifier la qualité du produit. »

ser un verrou, mais il lui faudrait un bélier pour passer à travers nos produits. »

Le plus gros obstacle auquel a été confronté Slobodan a été de trouver du financement pour l'entreprise. « Il faut s'arranger pour avoir assez d'argent pour soutenir son entreprise, de manière à ne pas avoir à sacrifier la qualité du produit. J'ai fini par trouver un investisseur en Allemagne et j'ai reçu de l'aide

y a un marché pour ses produits, tout en profitant des avantages qu'offre la vie dans l'Île-du-Prince-Édouard.

Slobodan veut devenir le premier fabricant de ces produits en Amérique du Nord et il compte établir une équipe de vente à Toronto. Selon lui, « le secteur de la fabrication est peut-être le plus difficile, mais c'en est un qui a les meilleures chances de durer longtemps. »

Tél.: (902) 894-4495 Téléc.: (902) 894-9908